



VIVIENDA E INFRAESTRUCTURA COMUNITARIA

Este programa busca mejorar las condiciones del hábitat de las comunidades mediante la construcción de obras de infraestructura comunitaria y vial. Entre los principales proyectos están la implementación de vías con pavimento rígido, enlosetado de avenidas y construcción de obras comunitarias.

- **Infraestructura Vial**

La implementación de proyectos de INFRAESTRUCTURA VIAL mejoran las vías de circulación con la construcción de pavimento rígido y enlosetados. Así también mejoran la calidad de vida de los beneficiarios reduciendo la contaminación ambiental por el polvo en vías de tierra e impulsan la dotación de sistemas de agua potable y alcantarillado. Las actividades principales consisten de movimiento de tierras, conformación del paquete estructural, colocación de hormigón para las losas, ejecución de sello de juntas, construcción de cordones de acera y cunetas de hormigón.

En el mes de julio de 2017 se firma un convenio con el Gobierno Autónomo Municipal de Viacha para el desarrollo de proyectos sociales y productivos que benefician a la comunidad. En esta lógica y en el marco de su compromiso de Responsabilidad Social Empresarial, Soboce asume el compromiso comunitario





con el Gobierno Autónomo Municipal de Viacha para establecer un esquema de trabajo mancomunado entre las partes involucradas buscando una relación de mutuo beneficio durante el período que comprende del año 2017 al 2022, con la provisión de hormigón F45 destinado para la construcción de pavimento rígido de acuerdo a los proyectos priorizados.

En este sentido, durante la gestión 2019 se han entregado 2,747 metros cúbicos de hormigón para los proyectos de pavimento rígido en la ciudad: pavimento rígido de Av. Circunvalación Norte, Av. Ingavi Hacia el Mar y Av. Villa Remedios. Con estos proyectos de manera general se ha mejorado la calidad de vida de toda la población de Viacha.

- **Enlosetado de avenidas**

En la comunidad de Colquencha se ha concluido el enlosetado de la Av. Litoral y Esperanza con un área total de 5,000 metros cuadrados beneficiando a un total de 552 familias (aprox. 2,208 personas).

En la comunidad de Marquirivi se ha enlosetado la calle Tupac Catari F3 y Av. Illimani beneficiando a 368 familias (aprox. 1,472 personas).

En la comunidad de Tambillo se ha enlosetado la Av. Santa Rosa de Lima beneficiando a 80 familias (aprox. 320 personas).

En la comunidad de Catavi se enloseta las calles de la población con un área total de 7,506 metros cuadrados beneficiando a un total de 530 familias (aprox. 2,120 personas).

- **Construcción de obras comunitarias.**

Los proyectos tienen la finalidad de contribuir al desarrollo de las comunidades a través de la construcción de infraestructura comunitaria y/o educativa, proporcionando a los pobladores y estudiantes ambientes adecuados con mejores condiciones para cubrir todas sus necesidades.

En la comunidad de Iquiluyo se construye un polideportivo que beneficiará a 60 familias (aprox. 240 personas).

En la comunidad de Chiaraque se construye un polideportivo que beneficiará a 60 familias (aprox. 240 personas).

En la comunidad de El Puente se realizó la construcción de la Sede Comunal, beneficiando a un total de 2,000 personas.